

学校C

女川町立女川中学校

宮城県、中2、3、卒業生(高一)

伊藤 拓巳 校長先生、

及川 育美、高橋 由香、青沼 慧 先生

ステキなエールをご応募頂きありがとうございます！

令和三年四月七日 玉山中 勉

C001

閑散と 先輩の教室 春実感

あさひな(中3)

先輩が卒業した後の教室はひっそりしていて、本当に卒業したんだなと春を実感した思いを書きました。

C002

ありがとう 今度は私が つなぐもの

あさひな(中3)

私が先輩へありがとうを送ったように、来年私が卒業するときに、ありがとうと言ってもらえるように、すてきな学校生活を送りたいと思ったので書きました。

C003

きれいだね 私の地域の 桜の木

まっちゃラテ(中3)

私は、春になるとさんぽをしながら桜の木を見に行きます。とってもきれいです。

C004

もう春だ あつというまに 3年生

ほしがほしー(中3)

春休みが終わったら3年生になるから。

C005

3年生 1年後には 受験生

ほしがほしー(中3)

3年生になって1年後には高校受験生だから。

C006

春の日は 生命増える 虫の日だ

Z(中3)

春は虫が増えてくる時期だと思って、この俳句を思いつきました。

C007

たけのこが 春野菜だと 知りました

萃(すい)(中3)

最近知ったことを共有したかった。

C008

アイボンが 手放せないよ この季節

花粉バリア(中3)

花粉がすごいまって目にかゆくてアイボンが手離せないけど春がきたと感じられます。

C009

桜の木 春が来たよと 知らせてる

花粉バリア(中3)

桜の木が花を咲かせて春の訪れを知らせています。

C010

人一倍 受験勉強 がんばるぞ

花粉バリア(中3)

受験がいよいよ1年後になってしまった。自分は人一倍がんばらといけない。

C011

新学期 あらたな気持ちで スタートだ

あむ(中3)

これからの春をよりよくしていきたいのと、新しい気持ちでの春をいい気分でむかえられるようにしたので、この俳句を作りました。

C012

春がきた 桜が咲いたら いい気分。

あむ(中3)

これからの春をよりよくしていきたいのと、新しい気持ちでの春をいい気分でむかえられるようにしたので、この俳句を作りました。

C013

桜がね パラパラ落ちて ひろってる

あむ(中3)

これからの春をよりよくしていきたいのと、新しい気持ちでの春をいい気分でむかえられるようにしたので、この俳句を作りました。

C014

日光が 満開桜を 照らしてく

はと(中3)

早く外に出て桜を見たいです。

C015

春が来た 心機一転 新学期

パンダ(中3)

去年の分の嫌な事や、提出していない課題の事はリセットして、この一年を過(こ)そう。

C016

新学期 遊びたいけど 勉強だ

三(中3)

三年生になったら、たくさん遊びたいけど、テストが増えるし、受験生なので、勉強もしっかりしなきゃいけないので、この句を作りました。

C017

春の日に ポカポカ陽気にやられ ねむくなる

イーデザイン・・・(中3)

春っぽい句をかきました。

C018

あの日から 二年が過ぎた この季節

HAIN(中3)

もう三年生になる私達、二年前のあの日、私達は中学校に入学した。

C019

春風に 乗ってやってくる 私の目標

The Hinanogawa(中3)

春から受験生になるので、目標とする学校を考えて決めていくからです。

C020

春に起き びみょうな温度に おそわれる

Juniti Masuda(中3)

C021

新人生 桜とともに やってきた

キラ(中3)

春といえば「新」という言葉をよくみかけます。なので今回はこのふたつの俳句を贈ろうとおもいます。まだコロナ

ウイルス感染症はつづくと思いますが、おからだに気をつけましょう。

C022

新学期 星友といっしょに 頑張ろう

キラ(中3)

春といえば「新」という言葉をよくみかけます。なので今回はこのふたつの俳句を贈ろうとおもいます。まだコロナウイルス感染症はつづくと思いますが、おからだに気をつけましょう。

C023

絶対に 今はコロナに かからない

ネームペン(中3)

コロナなどがあるが、それに負けずに生活する事が大事だと思いました。

C024

ひらひらと 桜の合図で 春が来た

あんり(中3)

このご時世大変ですが、春は必ず来ます。この俳句で今を乗りこえて、私達で楽しい春にしていきたいと思います。

C025

新学期 みんなで一緒に スタートだ！

あんり(中3)

このご時世大変ですが、春は必ず来ます。この俳句で今を乗りこえて、私達で楽しい春にしていきたいと思います。

C026

春風が 窓からふいてく 晴れた朝

あんり(中3)

このご時世大変ですが、春は必ず来ます。この俳句で今を乗りこえて、私達で楽しい春にしていきたいと思います。

C027

桜の木 はたと足止め 春感じ

Y(中3)

「きれいな桜を前にし、つい足を止めてしまった」という日常の様子を切りとりました。

C028

肩並べ 足取り軽い 新学期

Y(中3)

友達と久しぶりに会い、登校する新学期は、不思議とワクワクします。

C029

春の風 ぬるいくらいが ここちよい

易者(中3)

冬の寒さがまだちよつと残っていて、それに春の温かさが加わり、寒くも暖かくもなく、ぬるいような春が始まったばかりで、冬が前まであったんだなという所に、春の始まりが感じられるので、ぬるいという表現を使いました。

C030

ウグイスと 桜が告げる 春ですよ

易者(中3)

C031

今年のね 春を知れるのは 桜だけ

デンドロビウム(中3)

コロナなどの影響で、春らしきことがほとんどできないと考えて、春が来たと感じるのは、桜を見た時だけだと思ひ、この俳句にしました。

C032

花びらが ひらりと舞って 美しい

あざらし(中3)

春は桜がキレイなので桜をメインに美しさが伝わるように書きました。この句を読んで情景が浮かべてもらえると嬉しいです。

C033

花の下 皆で笑う お花見で

あざらし(中3)

春は桜がキレイなので桜をメインに美しさが伝わるように書きました。この句を読んで情景が浮かべてもらえると嬉しいです。

C034

花吹雪 ピンクと香りで 染まってる

あざらし(中3)

春は桜がキレイなので桜をメインに美しさが伝わるように書きました。この句を読んで情景が浮かべてもらえると嬉しいです。

C035

新学期 やりたくないけど 勉強だ

さわ(中3)

新学期にむけて、少しがんばろうと思ったから。

C036

春の日に 校庭響く ストライク

ペンネーム君(中3)

春は練習試合などが多くて、コロナでひさびさの練習試合でもあるので、この句を詠みました。

C037

暖かい 木漏れ日浴びて 眠たいの

たかにバックハグされたんだけど脈ありかな(中3)

春は桜とか、暖かいような印象があります。木の下で晴れた外でぼーっとしているような構図を思いついたのでこのような俳句になりました。

C038

肌に触れ 手に取ってみれば 桜片

たかにバックハグされたんだけど脈ありかな(中3)

桜の花びらが肌にさらっと触れるところです。春ならではの桜をテーマに書きました。

C039

ふくらんで 外はつらいよ 花粉症

ガラシヤ(中3)

春はスギ花粉が飛んでいるため、花粉症の人が「外に出たくないよう」と思っているようなので、この俳句を書きました。

C040

はらはらと 風にゆられて 舞う桜

ガラシヤ(中3)

春といえば「桜」かなと思ひ、書きました。春は卒業とか別れとかあるけど、桜みたいにはらはらと踊るように舞う桜を見て、なごめたらいいなと思ひました。

C041

「さようなら」 言われるつらさ わかってよ

ガラシヤ(中3)

家族でも、恋人でも、別れるのは悲しいよね。春は「別れの季節」と言うけど、別れず、続くといいなという願いをこめました。

C042

春が来た 成長するよ 子供たち

アリス(中3)

子供たちが成長することをねがってよみました。

C043

ウグイスが 春の訪れを 知らせるよ

光加里(中2)
ウグイスが春を知らせにきてくれるから、この俳句を書きました。

C044

後輩が 入学して部活 教えたい

ポッキー(中2)
はじめて中学校で後輩ができて、部活でおしえたいと思います。書きました。

C045

後輩が できた喜び 入学式

ポッキー(中2)
はじめて中学校で後輩ができて、部活でおしえたいと思います。書きました。

C046

ふぎのとう 桜たんぽぽ 春の物

マラドーナの息子のいとこのおいら(中2)
春にはいろいろなすばらしいものがあるということ。

C047

うぐいすの 声がきこえた 春がきた

ニック(中2)
ホーホケキョ

C048

うぐいすが 外でないてる のどかな日

うん(中2)
うぐいすが 春の日に 外でないているので

C049

しゃぼん玉 僕の願いを どこまでも

ミス・ミスポ(中2)
しゃぼん玉が宙に浮いて消える。願いを飛ばせると思った。

C050

道ばたに たんぽぽ一つ 春の予感

トラふぐ(中2)
道ばたにたんぽぽを見つけて春を感じているような俳句にしてみました。

C051

桜咲き 春がほころぶ とある朝

塩ゆで枝豆(中2)
朝に目が覚めて、ふと外を見ると桜が咲いていて、うぐいすも「ホーホケキョ」と鳴いている。春がほころんでいるなど思っていた去年を思い出してこの句を書きました。

C052

口笛で ウグイスの声 鳴き返す

塩ゆで枝豆(中2)
口笛でウグイスの鳴き声を返しているのを見てすごいなと思ったのですが、私は口笛がふけません！いつか吹いて返してみたいと思いました。

C053

晴天に 力強く飛ぶ ひばり達

月(ルナ)(中2)
晴天に力強く羽をはためかせて飛んでいるひばり達の姿を俳句にしてみました。♥

C054

桜さき のどかな場所で 花見する

砂糖退会(中2)
桜がさいて、とてもどかな様子です。

C055

しゃぼん玉 桜と共に 飛んでいく

SHOICHIRO(中2)

しゃぼん玉と桜と一緒に飛んでいく

C056

春が来た 桜もきれい さいこうだ

ライゾー(中2)

花見はいいですね。

C057

うぐいすが 春が来た と 伝える日

うっちー(中2)

うぐいすが、みんなに春だと伝える日が楽しみです！

C058

あたたかい ついに僕もね 卒業だ

透明人間になりたい(中2)

卒業っていいですね。

C059

春の風 春の匂いに ドキドキだ

もも(中2)

新しい生活にドキドキする様子。

C060

桜さく それとともに 卒業だ

アレルギー(中2)

桜がさいたり、つぼみがふくらんでくると、そろそろ卒業だと思うから。

C061

きれいだな とばしてみたよ たんぽぽを

世界一高い山(〇)

たんぽぽを振って綿毛の部分をとばしてみたらしいだった。

C062

感染者 つくしのように のびて行く

大日本帝国愛好家(中2)

コロナの感染者数が一度減ったと思ったらまたどんどん上の方にのびていっているから。

C063

卒業式 誰泣いているか 探す式

うちはナルト(中2)

急に思いついた。

C064

ひらりとね 桜がまうよ 春がきた

赤メガネのじょーくん(中2)

4月になったら、桜が咲きはじめてきて、春を感じる瞬間だなと思いい、この俳句を書きました。

C065

卒業式 マスクごしに伝える 祝いの言葉

ぷりん星人(中2)

今年はコロナで、卒業式もマスクをつけないとダメなので、マスクごしに伝える祝いの言葉が少し悲しいと思いました。

C066

ふうせんに つまった夢が とんでいく

ぷりん星人(中2)

ふうせんには、夢がつまっていそうだなと思いました。

C067

嫌なこと しゃぼん玉といっしょに こわしてしま

おう

ぷりん星人(中2)

いやなことか苦しみも、しゃぼん玉といっしょにこわしてしまえたらなあと思いました。

C068

アゲハ蝶 まてよまてよと 追う子ども

たぬ(中2)

蝶をつかまえようとしている子どもを表しました。

C069

ふうせんが あおい空へ とんでいく

たぬ(中2)

ふうせんが、ふわふわと晴れた空へとんでいったこと。

C070

桜まう うれしくもかなしい 卒業式

たぬ(中2)

桜の花びらがまっついていて、卒業式が終わってしんみりしているところ。

C071

入学式 うぐいすたちの 合唱だ

ほくと(中2)

春になると、入学式があったり、鳥が多く飛んでいるので、この俳句をつくりました。

C072

春の風 ふうせん空で おどってる

ほくと(中2)

C073

桜さき 春がきたこと 知らされる

ス(中2)

ぱっとうかびました。春といったら桜です。

C074

ふわふわと 春風香り 僕を呼ぶ

ハルノ(中2)

最近だんだんあったかくなって、春だなあと感じます。

C075

このご時世 花見できない がまんだね

ゆっか(中2)

コロナ中の花見は密になるからがまんしよう的な感じ。

C076

見上げれば 桜の花びら 舞い昇る

タレスクン(中2)

春は小、中、高校生などが、一つ上上がる時期です。だから、「桜の花びらが上に舞い昇る」ということを見習って「今年もがんばろう」という気持ちになれるかなと思いで、この句を書きました。

C077

風の音 聞こえるその日は 卒業式

タレスクン(中2)

春風がしずかに吹く日は、卒業式がある日ということをし少し悲しめに表現しました。それは一年のしめくくりを感じてほしいということを書きました。

C078

たんぼぼが 風に吹かれて 踊ってる

水雨雪那(ひさめせつな)(中2)

たんぼぼが路地裏に咲いていて春風に吹かれてゆれているのを踊っているにたとえました。

C079

花吹雪 山みわたせば 春の色

花咲舞 架胡(かさま かこ)(中2)

桜が舞う風景を「花吹雪」と置き換えました。山を見ると桜の色でピンクに染まっっていて、それが春の色という感じがするので、「山みわたせば春の色」という言葉にしました。

C080

うぐいすの きれいな鳴き声 春来たな

にしたく(中2)

うぐいすの鳴き声を聞くと、春が来たなと感じます。

C081

春の風 風車が回る あたたかい

にしたく(中2)

春が来て、風車が回っているのを見ると、あたたかくなっ たなど感じます。

C082

ふうせんに 思いをのせて 空高く

月曜日(きらい)(中2)

ふうせんに自分の願いや思いをのせてとばし、宇宙が明るく なってほしい。

C083

しゃぼん玉 ぶこまでとんで いくのかい

〇(中2)

僕の俳句が宇宙に行つてほしいという意味です。

C084

てっちゃんと 船で釣り行く たのしみだ

YA, o p(中2)

ゴールデンウィークに船で釣りに行く。自分の家の船で、つとっていくから、とても楽しみ。

C085

華やかな 笑顔と姿 卒業生

さかた(中2)

三年生の姿が卒業するにふさわしい華やかさとたくましさをもっていた。中学校生活最後の笑顔がとても輝いていた。

C086

卒業式 別れとともに 桜散る

はぐき(高一)

三年生の最後という事もあり、中学校への別れの句を作りました。

C087

ここからは 自分を決める 分岐点

はぐき(高一)

三年生の最後という事もあり、新しい三年間をむかえる句を作りました。

C088

桜咲く その先に希望 待っている

ペンギンさん(高一)

この三年間で 宇宙俳句を通じて多くの人とつながることができて楽しかったです。また、毎回の句がかえってくるのも楽しかったです。これからもこのプロジェクトを続けていってください！三年間ありがとうございました。

C089

高校生 毎日弁当 たりるかな？

マッドロイ機長(高一)
皆さんがんばって生きてください！

C090

駅から 毎回自転車 キン肉マン

マッドロイ機長(高一)
皆さんがんばって生きてください！

C091

春の風 スギの期ゆらす 最悪だ

リ(高一)
私は花粉症で、春は一番花粉が飛ぶので、この俳句を作りました。

C092

新しい 制服に身を 包む春

柗翠(高一)
一年生の頃から取り組んできた宇宙俳句がこれで終わりたいと思うと、残念だなあと思うところがありますが、とても楽しかったです！顔も知らない星友と俳句でつながるというのはとてもステキでしたし、貴重な体験をさせて頂いたこと、とても感謝しています。今は新型コロナウイルスにより思う様に活動ができなくなっていますが、皆さんもお体に気をつけて生活してください。本当にありがとうございました！

C093

新しい 出会いがたくさん 楽しみだ

いちご(高一)
高校生になったらいろんな人と出会うことになるのが楽しみです。と思いました。

C094

今年こそ 色んなことを やってみたい

お好み焼き(高一)
三年間貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

C095

海の上 川で逆立ち 大回転

お好み焼き(高一)
三年間貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

C096

高校で 夢への一歩 歩みだす

Tombow(高一)
自分の夢に近づける高校で頑張って夢を叶えられるようにしたいと思いこの俳句を作りました。三年間、遠くはなれている人ともつないでくださり、ありがとうございました。自分には無かった良さを多く知れてとても嬉しかったです。

C097

春の日の 夢へとさそう 春の風

リュ(高一)
春は天気がよく温かいので眠くなってしまっているので、それをイメージして書きました。三年間この俳句を書いて最初よりも少しずつ良くなったと思います。この俳句は難しいけれど、いつも書いていて楽しいです。三年間ありがとうございました。

C098

16才 春からはじめる 自力生活

S.Smith(高一)
今年度からは寮に入るので、この句を作りました。色々な人の俳句を見て、色々な人に連句を作ってもらって面白かったです。なかなかできない体験ができて楽しかったです。

C099

桜咲き なみだながるる この景色

川尻浩作(高一)
三年間、心の成長を句に表せて、皆と共有できて楽しかったです。

C100

桜散る 桃に染まる 春の川

川尻浩作(高一)

C101

ふと気付く 春一番に 貴方の声

夢野(高一)
三年間、宇宙俳句に参加させていただき、ありがとうございました。ふと、参加校の一覧を見ると、自分の姉が通っていた中学校も参加している様で、もしかしたらかつての自分の友達も俳句を詠んでいたのでは、と思うと、ワクワクしました。良いですね。星友。

C102

新しい 友が待ってる 高校へ

翡翠(高一)

高校に行ったら、新しい出会いが待っていると思うから。

C109

桜の花 心いやされる 大満足

弓(高一)

春といたらやっぱり桜じゃないかと思い、この俳句を書きました。

C103

満開の 桜の下で 笑顔咲く

翡翠(高一)

コロナが終息することはなくても、たくさん笑顔がふれる未来であってほしいと思うから。三年間、宇宙俳句を通じてたくさんの人とつながることができてとても楽しかったです。これが最後だと思えば寂しいですが、このつながりを大切にして行きたいです。本当にありがとうございました。

C104

春の季節 日の暖かさを 感じるよ

はやぶさ(高一)

3年間ありがとうございました。

C105

春がきた 出会いと別れの 繰り返し

イカ愛好家(高一)

卒業と入学などがあり、春は出会いと別れの時期かなと思います、この句を作りました。

C106

桜舞う 空ではらりと 春来たか

うらめしや(高一)

3年間とても楽しかったです。

C107

桜咲き 別れをつけて 入学だ

どんぐりは進化する(高一)

桜咲いたら卒業がやってきて、入学を連れてくる。

C108

卒業だ あっという間の 3年間

ゆう(高一)

宇宙俳句をやってみて自分の中で俳句の良さが伝わってきたような感じがします。今コロナで大変な部分も沢山あるけど頑張ってください。